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现代快报·今日教育频
道自 12月 17日和 24日

举办 2007年高考语文、数
学高考专家现场辅导讲座
以来，上千名学生受益匪
浅，甚至出现了爆场现象。
记者昨天获悉，2007年 1
月 1日上午 9点，高考英
语首场专家现场辅导讲座

将在南师大贻芳报告厅继
续举行。

本次讲座由英语教学
研究资深专家李放主讲。
李放老师是南京市外语学
会理事长，市外语中心组
组长，南京市学科带头人，

南京市第十三中学分管教学
工作的副校长。李放有着丰

富的辅导高考经验，所带学
生在高考中多次取得优异的
成绩。他本人从事英语教学
研究 30余年，在高考命题研
究方面得到江苏省教育界的
广泛认同，在指导学生迎战
高考方面更是效果显著。

高考英语系列讲座将分
专题进行。首场讲座主要讲三
个核心问题：一是 2007年高
考英语的命题特点，通过对
2006年高考英语试卷、试题
的分析讲解，探求 2007年高
考命题趋势及特点；二是针对

考试解题事项的指导，考生如
何在规定的时间内从容应试，

发挥自己的应有水平，交出一
份满意的答卷；第三部分则针
对高考的要求，高三学生的实
际情况和心理反应，指导学生
拾遗补差，有重点、有策略地
复习。此后在寒假中还会有关
于词汇、听力、语法、句型、阅

读、写作等方面的高针对性专
题讲座。

据悉，本场专家讲座仍然
针对今日教育频道的会员免
费开放，但需要领取听课证。
其他有需要的学生和家长仍
然可以到今日教育频道办公

室交听课费10元参加。专家
建议，无论南京或外地有需要

参加听课的学生和家长都可
以购买充值卡 （200元），直
接通过现代快报·今日教育频
道 （www.lifenanjing.com.
cn）的视频系统进行反复收
看。办公室地址：南京市珠江路
88号新世界中心B座30层C

座。电话：025-84717743-20，
025-81589810。
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往届生明显增多，预计参加明年高考人数超过今年
昨天是江苏省 2007

年高考报名的第一天，记

者从南京部分报考点了解
到，报名人数比往年明显
增加，其中多以往届生为
主。有关招生专家分析，这
主要是由于 2006年江苏
省参加高考的考生人数增
幅较大，但招生计划增长

较少，而且还取消了预科
班，最终有不少考生未能
被高校录取，选择了复读。
同时，由于 2008年江苏省
将实行新的高考方案，因
此 2007年江苏高考是最
后一次按老办法进行，不

少考生都打算 “最后一
搏”。因此，报考 2007年
高考的往届生有非常明显
的增加。
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昨天上午9：00左右，记者

在南京玄武区招办的报考点看
到，教室内挤满了前来报名的
考生及家长，有的埋头填写报
名信息采集表，有的排队交表。
高考报名第一天，人多得有些
出乎招办老师意料。“今天人可
多了！”现场采集信息的一名工

作人员介绍，到上午10：00，已
经有约40名考生报名了。
“全是人，忙得不得了！”

记者拨通建邺区招办的电话，
接待老师说昨天报名的往届
生特别多。鼓楼、玄武、白下、
秦淮等区招办昨天也出现类

似情况。鼓楼区招办的老师
说，到下午 3点，已经有 100
多人报名，而且都是准备考普

通类的学校。秦淮区到下午4
点有 40多人报名，而且基本

都是 2006年高考的落榜生。
建邺区招办的报名现场同样
火爆，老师们忙得没有一丝空
闲。有关人士分析，往届生报考
人数增多，主要是因为2006年
高考落榜生相对较多。

而记者从有关部门了解

到，南京市共有 3.7万人参加
了 2007年江苏高考综合考，
其中大多数人都将参加 2007
年高考，教育界人士分析，预
计 2007年南京高考人数将
超过2006年。
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看着满屋子的人，现场报

名的李同学感觉压力挺大。她
告诉记者，今年高考她报考的

是艺术类，但是艺术类录取没
有实行平行志愿，她第一志愿

填的是浙江传媒学院，结果差
几分没被录取，而填报的第二、
第三志愿的院校也没“吃”二、
三志愿，结果她落榜了。后来，
她就选了一家复读班，认真备
考，打算参加2007年高考。
“现在，我每天看书都要到

晚上12点，”小李说，除了复习
文化课外，她还常常看一些文艺
方面的书籍。她的高考目标是南
师大的广播电视编导专业。

而另一名现场代报名的
家长告诉记者，自己的孩子去
年发挥不是很好，所以，他就

把孩子送到县中去借读一年，
打算再搏一次。现在，孩子非
常用功，成绩也提高了不少。

?@AB CDE FG

HIJK"L

./!"012

3456789

点歌系统也要升级，歌曲要少10%
已经酝酿多时的卡拉

OK厅版权费征收，南京会不

会在元旦实施？到底怎么个收
法？到目前为止尚无确论，但
据有关方面透露，近期就会
“有说法”。
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据了解，今年早些时候，

正处于筹备阶段的中国音像
集体管理协会称：将向 MTV
作品的使用者收取版权费。但
到底怎么收，何时开始收，一
直没个准谱。有消息称，这项
收费将于明年元旦起开征，但
记者昨天向南京一家名气还

算可以的卡拉 OK厅老板询
问此事时，他说：“还没得人
来找我要这钱，什么时候会有
人来收，我也不知道。”

不过他同时表示，这钱即
使真的来收，也不是想收多少
就收多少的。“你按我的包间

总数每间每天 12块钱收，我
肯定不会给，而且我的不少同
行也不会痛痛快快地给。总得
有个说法，不能你一来找我要，
我就糊里糊涂地掏钱吧？”

真的开始征收版权费之后，

卡拉OK厅会不会涨价，这位老
板称：“我不会在包间的收费上
直接动点子，但也不可能把利润
一下子减掉这么一大块。具体怎
么个消化法，现在还不能讲。”
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而南京市新闻出版局版权

管理处负责人昨天透露，由于
那个负责征收版权费的“集体
管理组织”此前一直没有拿到
可以收费的许可，所以在南京
到底如何收这笔费用也一直没

定下来。不过她说，一旦该“集
体管理组织”拿到相关手续，

经过协调，开征此项费用也不
会太久。“听说已经拿到了，估
计这几天‘集体管理组织’就
会过来找我们。这是民事收费，
我们政府部门只作为协调方，
让他们和南京的行业协会坐在
一起协商。”

作为即将开始谈判的一
方，南京市歌舞厅行业协会常
务副会长杨凤麟则称，协会的
态度是每天每间两毛钱，但这
个价格收费一方肯定是不会认
可的。最后按什么标准收取，得
由双方商量才能定下来。

^_`abcde

除了版权部门围绕 KTV

做版权文章外，文化部门也宣
布将在2007年建成“全国卡
拉 OK内容管理服务系统”，
这个新系统意味着现有点歌
系统需要升级。

杨凤麟表示，新系统的推
出将成为政府部门管理监控

平台、公共服务平台以及全国
最大的卡拉 OK行业信息数
据库。这套新系统的4级监管
功能将直接实现歌舞审查、点
播数据查询、播控审批、远程
监控、通知通告发放接收、营
业状况查询等，而在KTV曲

库中的违规歌曲，也将被系统
中央平台直接取消其在全国
的使用权。据估计，在采用新
的统一点歌和收费系统后，将
会有 10%左右的目前 KTV
市场上能点播到的歌曲，因为
版权纠纷、格调不高等各种因

素，不能够再出现在歌曲清单
中。 ?@AB fgh ij


